

Bundestag zum Anfassen

Das Infomobil des Deutschen Bundestages ist auf Tour und wird zwischen dem 4. und dem 6. Mai auf dem Rathausbrunnenplatz in Delmenhorst zu Gast sein. Jeweils von 9 bis 18 Uhr, am Samstag zwischen 10 und 14 Uhr, kann jeder das Mobil kostenlos besuchen.

„Wie funktioniert der Bundestag? Was passiert in Berlin?“ Das und mehr erklärt das Infomobil. „Mit Multimedia-Angeboten und spielerischen Zugängen wer-

den alle Informationen passend für jede Altersklasse vermittelt“, sagt die Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüschen, die an diesen Tagen selbst für Gespräche mit Schulklassen zur Verfügung stehen wird.

Klassen, die Interesse an einem persönlichen Gespräch mit der Abgeordneten haben, können unter astrid.grotelueschen@bundestag.de noch kurzfristig Terminwünsche anmelden. (eb)